Cette page a été traduite par une traduction automatique de www.deepl.com. . Nous vous aidons à présenter ces messages dans de nombreuses langues grâce à une bonne traduction automatique. Comme nous le faisons dans tant de langues, nous ne révisons que le texte. J'espère que vous comprenez cette bonne traduction automatique.

Au service du projet de La Nueva Luz et MahaJyoti par Ralf A. Seger.

Plus d'informations sur https://www.zeropoint-news.com

CHUCHOTEMENT COSMIQUE 11:11 1 de juliet 2019

Nouvelles de l'Univers

Mise à jour des quarts de travail 1-31/7 1er juliet 2019 Jada Alesandra Seidl Source de l'image Jada

perfection

Avec les premiers pas en Juillet - la 3ème Trinity - plusieurs encodages vibratoires supérieurs auront lieu

D'un point de vue cosmique, un vent nouveau et complètement différent souffle maintenant et vos voiles accélèrent le voyage dans la nouvelle ère de l'évolution - MAINTENANT, c'est un NOUVEAU PAYS.

Déjà depuis la mi-juin, le courant rouge universel (amour, puissance, transformation - prendre conscience de sa propre puissance créatrice, fomenter la flamme divine dans l'univers intérieur de son être, coder alchimiquement ses capacités étendues à la lumière de la réalité, toute-puissance et aspect d'effet) se fond dans la matière, s'élève au rythme des pulsations de la cinquième dimension et s'intègre dans toute forme de vie.

Le feu de la création s'unit à l'eau, étire les cœurs, s'amarre à la pulsation cosmique et permet des codes sublimes de miséricorde et de grâce pour lesquels nous nous efforçons alors de couler instantanément - satisfaire les émotions et les besoins sublimes de tous les êtres est un aspect de la création. Lorsque nous prenons conscience de la création, notre pensée devient équilibrée et nous expérimentons une véritable maîtrise des émotions - liées à la réalité éternelle de l'être.

La vitesse d'écoulement du feu avec l'eau devient un mélange explosif et est difficile à contrôler. Les polarités de cette rivière apparaissent en terra de stagnant, presque s'effondrant, aussi bien qu'en augmentant exponentiellement le courant à travers le réseau sinueux - tous (et presque parallèlement) expérimentable. Des catastrophes naturelles incontrôlables et pleines de désastres naturels, des phénomènes météorologiques, des performances du ciel, des températures élevées et des fluctuations du champ magnétique font toujours partie du programme.

Le projet majeur de l'équipe du ciel ce mois-ci est de montrer que nous sommes nous-mêmes nos créateurs.

Nous sommes maintenant capables de nous lier à travers les courants cosmiques, les forces, les circonstances et la matière - inondés de lumière pour utiliser notre don naturel de manifestation (aussi paradoxal que cela puisse paraître, il y a là aussi le contrepoids - la dépendance à la richesse pour être meilleur ou plus grand que la puissance et la gloire de la porte voisine, qui ouvre la porte de l'abîme des grands plans).

Dans la Maison des Seuils, des rafales de forts ouragans inondent ici pour allumer le feu du changement. Travaillez dans les champs relationnels étroits de cette incarnation dans le cercle de la famille, les liens de l'âme et aussi les liens familiaux cosmiques.

Les hôtes opulents de la Maison du Cancer sont Mars, Mercure, Vénus, Pluton.

Le courant potentiel continuera jusqu'au 17/7 - une fois le travail terminé, une atmosphère de fête reposante et joyeuse se dégage de cet amas et soutient l'ancrage énergique de tous les flux/encodages du Nouvel An Galactique avec de nombreux feux d'artifice au niveau du cœur.

Le premier grand événement le 2/7 peut être trouvé ici à la nouvelle lune (célébration exacte -MESZ 21:17:10h) dans la maison du jumeau avec relocalisation ultérieure (03:26h) dans la maison du cancer avec éclipse solaire profonde - MESZ 19:24h 09 °22' avec l'étoile fixe blanche brillante Alhena au pied gauche sud dans la maison du jumeau qui représente l'infinitude avec Pollux. Cette éclipse solaire totale sera visible dans de petites parties du Chili et de l'Argentine peu avant le coucher du soleil. Certaines régions du Pacifique et d'Amérique du Sud, dont l'Équateur, le Brésil, l'Uruguay et le Paraguay, connaîtront une éclipse solaire partielle.

Le féminin sacré prendra un sens nouveau. Des problèmes tels que les parents-enfants (grands-parents, petits-enfants, frères et sœurs, oncles, tantes) et la confiance associée MISSE EXCHANGE grâce à des empreintes et leurs dépendances inhérentes seront transportés à la surface de votre physique en ce jour de lumière. Une invitation à reconnaître son propre pouvoir, que vous êtes l'être le plus important dans votre existence. Une invitation à traiter les autres comme des égaux et à prendre soin de soi.

Assigné à l'élément air, non seulement le souffle de vie est symbolisé, mais aussi le temps et la fusion parfaite des énergies féminine et masculine, ainsi que le son et l'énergie hors de l'espace et du temps - CREATION.

Système d'organe de correspondance physique, système glandulaire, zones du corps, bras, mains, poumons et épaules.

Couleur jaune flux jaune, contre couleur rouge, bleu, jour qualité lumière du jour.

Il est important au mois de juillet de savoir que la mémoire cellulaire de votre corps veut être entendue. Il s'en souvient et le porte vers l'extérieur. Voir l'intention positive de reconnaître parmi tous les processus physiques pour activer la guérison lumineuse. Changez quelques routines quotidiennes en nouveaux rituels, utilisez la communication pour trouver de l'aide....parfois écoutez la source du feu et aidez les autres aussi bien que n'importe quelles autres figures....les nombreuses petites choses font le GRAND TOUT en la COMPOSITION parfaite.

Alhena représente la créativité. Dans la maison du seuil, entre les mondes, cette étoile permet de resserrer les liens familiaux. Véritable pardon et compassion sans renoncer à soi-même. Aussi la disposition/troubler pour un nouveau bien-être énergétique est extrêmement fortement soutenue

(rayon d'effet des deux éclipses à venir ½ année - 26/12/3) en rapport avec Uranus est ouvertement exigé pour changer les choses, pour fouler de nouvelles voies dans la vie quotidienne autour de la nouvelle liberté à découvrir.

Saturne et Neptune - Père des Éons et l'alchimiste Melchizédek sont les musiciens les plus forts dans les octaves de l'intégration de la nouvelle symphonie d'évolution comme celle-ci. La mise en réseau de toutes les octaves cardiaques de tous les individus fait que la membrane du réseau de données cristallin du dodécaèdre s'illumine à chaque fusion de photons et récolte la plénitude de votre dur labeur.

SONNE - MOND - URANUS se libère des griffes du passé

Nous savons que vous pensez et le prononcez souventencore et encore des commentaires similaires, encore et encore les mêmes faits saillants douloureux, encore et encore votre incompréhension de la porte à côté se sent.

Disons que vous êtes maintenant ACCEPTÉS dans la phase de préparation du niveau magique, mystique, alchimique - parfois surréaliste - des maîtres éléments constitutifs de toute évolution....... Ame - Esprit - Corps - Transcendance. Des sauts quantiques hyperluminaux.

La membrane s'amincit et le Yin et le Yang se fragilisent - L'AMOUR et la CONSCIENCE D'UNITÉ migrent vers toutes les surfaces des eaux - Un cycle qui en juin/juillet 2020 réorientera complètement la vie et trouvera sa fin dans la Maison du Seuil, de la Tribu - 21/6/6/6 - Soltice d'été et Nouveau Spectacle lunaire CEST 7:41:27h/21/3 Triasique - Conscience Christ Créationniste, jusqu'à New Moon 20/7/2020/6 - Triple Trinité 2020

Tout ce qui a compté jusqu'à présent perd de la valeur d'ici là.

Le changement intérieur le plus profond et le plus douloureux du premier semestre, les 2 Trias, a éveillé le potentiel de nouveaux thèmes de vie qui servent le bien-être de tous - la conscience d'unité, les monades.

C'est ainsi que le changement imminent se produit non seulement dans le microcosme de ce monde, le JE SUIS individuel, mais dans tout le réseau cristallin de l'univers.

Energie - ondes électromagnétiques, elles ne sont pas visibles mais possèdent une intention dans n'importe quelle direction. C'est le langage de la lumière.

Ce processus est supporté dans votre système d'un point de vue planétaire par les transferts massifs de données codées de votre soleil - photons, flux de particules de plasma, énergie ionisée, air respirable cristallisé, remplit vos structures cellulaires, change le métabolisme entier.

Préparez-vous graduellement aux événements à venir des bouleversements absolus (ce ne sont pas les grands événements mais les très, très nombreux petits qui sont généralement ignorés, ce qui entraîne le changement collectif de toutes les multiverses) à travers les éclipses qui vont commencer à la Nouvelle Lune.

Il est donc de la plus haute importance que le rayon d'action intègre l'action mentionnée ci-dessus dans le parcours quotidien de l'expérience de la Qualia nouvellement manifestée à chaque seconde. Il permet à la Qualia d'accélérer efficacement l'expansion des bénédictions et des richesses - la réalité de la beauté intérieure - pour se fondre dans le collectif et mettre fin à tout conflit.

Le deuxième grand événement a lieu à la pleine lune (CEST 22:38h) avec éclipse lunaire le 16/7 CEST-22:38h (24°04' Capricorne). Pluton se confond ici très étroitement avec la pleine lune. Entre les deux éclipses, comment pourrait-il en être autrement, il y a donc un potentiel d'agressivité x-fois plus

élevé et un risque de blessure par imprudence. Considérez-le comme un outil avec une ligne directrice où beaucoup d'amour doit être tissé.

Correspondance corporelle - système organique, circulation sanguine - zones du corps, articulations, peau, os et genoux. Couleur flux bleu, contre couleur rouge, jaune,

Une fois cette partie accomplie, le courant du troisième événement majeur précédent du Nouvel An Galactique devient plus facile. Déverrouiller (26/7) la "Magie Blanche Magique Magique" plus facile à percevoir dans votre esprit conscient.

Le sort blanc est guidé par le pouvoir de la sagesse du cœur d'activer l'autonomisation inhérente à chaque individu vivant. Ces derniers jours, depuis la mi-juin, certaines personnes ont remarqué à quel point de nombreux événements et expériences s'accumulent rapidement et de manière inépuisable, dont les doutes de soi déclenchent certains programmes par les expériences réalisées. Habituellement, c'est la peur et la panique - avant ou avec des pertes, des délimitations, des expériences de perception, la condition physique. Ce sont ces programmes qui vous guident vers de nouvelles voies et de nouveaux champs d'action. L'intégrité et l'engagement de la réalité de l'âme, du moi supérieur, de l'esprit et du corps pour créer de l'espace pour la propre évolution de chaque être vivant.

Les organes énergétiques 1, 4, 7,

jours fériés - 19, 22, 28/7

Jours portail -12.13/7

Un voyage fantastique tout au long du mois de juillet pour tous les anges de la terre qui errent sur le chemin du cœur.

J.A.

Merci pour l'appréciation de June et une bénédiction très spéciale à J.S. votre fille avec son premier petit-enfant et le nouvel enfant de la terre qui arrive (ou peut-être est-il déjà éclos le nain...faites-nous savoir)

dons de grâce

nous remercions avec beaucoup d'amour pour les plans de la Nouvelle Lumière a UniCaja: ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M

- universidad.donacion@mahajyoti.net

nous le partageons entre l'auteur Jada Seidel et cette traduction de Ralf A. Seger

l'auteur soutient d'autres projets spirituels par des dons ; nous l'acceptons pour le projet spirituel de la Nouvelle Lumière

mentions légales

écrit par l'auteure Jada Aleksandra Seidel https://kosmischesgefluester.blog/ traduit avec la permisión: Ralf A.Seger http://www.mahaJyoti.vision y presentado

Pour plus d'informations : https://www.zeropoint-news.com de MahaJyoti Vision.